



# Gospelchor „Singin Joy“ singt mit „Sullivan Brothers“

Samstag, 12. Juni, in der evangelischen Kirche in Neuenhaßlau

Birstein-Unterreichenbach/Hasselroth-Neuenhaßlau (re). Der Gospelchor „Singin Joy“ aus Unterreichenbach konzertiert am Samstag, 12. Juni, ab 20 Uhr in der evangelischen Christuskirche in Neuenhaßlau.

Nach einem sehr erfolgreichen und fröhlichen Workshopwochenende in der Jugendherberge Fulda, präsentiert sich der 40 Mitglieder starke Gospelchor „Singin Joy“ mit Band und teilweise neu einstudierten fetzigen Gospelliedern und seinem bekannten Repertoire in einem abwechslungsreichen Konzert. Aus aktuellem Anlass hat sich der Chor unter der Leitung von Dennis Korn von

Lena's Siegertitel „Satellite“ beim Eurovision Song Contest 2010 inspirieren lassen. Ein junges Chormitglied schrieb kurzerhand den Songtext um, Chor und Solisten werden das Lied mit neuverfasstem christlichen Texterstmalig an diesem Abend den Konzertbesuchern darbieten.

## ■ Gesangsbrüder aus Irland gestalteten Konzert mit

Noch ein zweites Highlight hat der Gospelchor an diesem Abend zu bieten. Chorleiter Dennis Korn hat die Gesangsbrüder „The Sullivan Brothers“

aus Irland eingeladen, die zurzeit in der näheren Umgebung verweilen.

Singend das Evangelium verkünden, das ist die Botschaft des Gospelchors „Singin Joy“ aus Unterreichenbach. Einfühlsame und mitreißende Rock- und Popsongs ergänzen das Programm ebenso wie die gefühlvoll vorgetragenen Lieder der „Sullivan Brothers“ und werden den Besuchern sicherlich einen abwechslungsreichen Abend bescheren.

*Der Eintritt ist frei. Spenden für die Kirchengemeinde Neuenhaßlau und die kirchenmusikalische Arbeit des Chores werden am Ausgang gerne entgegengenommen.*